



05. Juni 2018

REWE Röttcher in Kaarst erneut für das Generationenfreundliche Einkaufen ausgezeichnet

„Wir freuen uns, nun bereits zum dritten Mal den REWE-Markt Röttcher an der Neusser Straße in Kaarst für sein generationenfreundliches Einkaufen auszeichnen zu dürfen“, so Jan Kaiser, Geschäftsführer beim Handelsverband Nordrhein-Westfalen – Rheinland.

Für die Vergabe des Zertifikats wird durch geschulte Prüfer in einem eingehenden Prüfungsverfahren die Generationenfreundlichkeit des Geschäftes geprüft. Das Prüfungsverfahren deckt den gesamten Einkaufsablauf ab. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Vorliegen von barrierefreien Räumlichkeiten, die es auch Menschen mit einer eingeschränkten Mobilität ermöglichen ohne grundlegende Probleme ihren Einkauf tätigen zu können. Auch die Gewährleistung eines adäquaten Service, der speziell auf die Bedürfnisse älterer Menschen ausgelegt ist, wird durch eingehende Geschäftsbegehungen geprüft.



Da das Zertifikat jeweils für den Zeitraum von drei Jahren vergeben wird, muss nach Ablauf dieser Zeit eine erneute Überprüfung der Kriterien in Form einer Rezertifizierung vorgenommen werden. „Wir sind stolz bereits zum dritten Mal durch unsere Qualität im Bereich der Generationenfreundlichkeit ausgezeichnet zu werden“, so Röttcher.

Thomas Röttcher zeichnet sich aber nicht nur durch sein Engagement für die Bedürfnisse mobilitätseingeschränkter Menschen aus, er unterstützt darüber hinaus auch die Kaarster Vereine und Institutionen. Für seinen unermüdlichen Einsatz zur Pflege des heimatischen Brauchtums bekam er deshalb 2017 den 34. Carolus-Ehrenbecher für besondere soziale, kulturelle und gemeinschaftliche Verdienste von der Kaarster Gesellschaft Carolus verliehen.

Darüberhinaus ist Thomas Rötcher seit 2014 für den Handelsverband Nordrhein-Westfalen – Rheinland, Region Mönchengladbach & Rhein-Kreis Neuss ehrenamtlich als Ortsvorstand für Kaarst tätig und vertritt dort die Kaarster Mitglieder im Verband. Seit dem 4 Juli wurde er für die nächsten vier Jahre auch zum Vorstand des Handelsverbandes Nordrhein-Westfalen – Rheinland gewählt und setzt sich dort für den Einzelhandel in der gesamten Region ein.

Der Handelsverband Nordrhein-Westfalen Rheinland (HVR) vertritt die Interessen von 2.500 Mitgliedern mit mehr als 5.000 Betriebsstätten. Die repräsentierten Unternehmen erwirtschaften ca. 23 Milliarden Euro Umsatz im Jahr und beschäftigen fast 140.000 Menschen. Von der juristischen und betriebswirtschaftlichen Beratung über Presse- und Öffentlichkeitsarbeit bis hin zur gezielten Interessenvertretung auf diversen politischen Ebenen bietet der HVR ein breites Portfolio an Leistungen und Kompetenzen. Mehr Informationen dazu auch: www.rheinischer-ehdv.de

Wir handeln – in Bergisch Gladbach, Bergneustadt, Burscheid, Dormagen, Düsseldorf, Engelskirchen, Erkrath, Grevenbroich, Gummersbach, Haan, Heiligenhaus, Hilden, Hückeswagen, Jüchen, Kaarst, Korschenbroich, Kürten, Langenfeld, Leverkusen, Leichlingen, Lindlar, Marienheide, Meerbusch, Mettmann, Mönchengladbach, Monheim, Morsbach, Neuss, Niederkrüchten, Nümbrecht, Odenthal, Overath, Radevormwald, Reichshof, Remscheid, Rommerskirchen, Rösrath, Solingen, Velbert, Waldbröl, Wermelskirchen, Wiehl, Wipperfürth, Wülfrath und Wuppertal

www.rheinischer-ehdv.de | www.twitter.com/hvnrw

PRESSSE

info

Handelsverband Nordrhein-Westfalen
Rheinland

Geschäftsstelle Mönchengladbach
Mühlenstr. 129
41236 Mönchengladbach

Tel: 02166/29 29
Fax: 02166/25 03 5

info@hv-nrw.de
www.rheinischer-ehdv.de

Hauptgeschäftsführer
Dr. Peter Achten

Vereinsregister AG Düsseldorf
VR 3617

Gerichtsstand Düsseldorf